

Riviera
keys

4 Pièces

91 m²

Réf. 82511501

760 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce superbe quatre pièces, au troisième étage avec ascenseur d'une petite copropriété de Villefranche-sur-Mer, a été récemment rénové et offre de très belles prestations. L'appartement est composé d'un vaste séjour avec cuisine, ouvrant sur une terrasse à la très belle vue sur la Méditerranée, de trois chambres et deux salles de douches. S'y ajoute une cave et un parking extérieur. Emplacement de premier choix, à quelques pas des transports et des commodités! Eva BAQUE +33624368575

This superb three-bedroom apartment, on the third floor with lift of a small residence in Villefranche-sur-Mer, has been recently renovated and offers very nice features. The flat includes a large living room with kitchen, opening onto a terrace with a beautiful view over the Mediterranean Sea, three bedrooms and two shower rooms. There is also a cellar and an outdoor parking. Prime location, a few steps from transport and facilities! Eva BAQUE +33624368575

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

